

Der Ramadan ist da

Der Ramadan ist ein besonderer Monat. In diesem Monat erhielt unser Prophet Muhammed Mustafa(s.a.w) die **ersten Worte des Qurans**. Muslime lesen und lernen deswegen im Monat Ramadan besonders viel im Quran. Außerdem werden wir im Monat Ramadan für jede **gute Tat** von Allah belohnt, viel mehr als in den anderen Monaten.

In diesem Monat sollen wir viel Zeit mit unserer Familie verbringen.

Die Muslime bereiten zum Fastenbrechen(**Iftar**) ein feines Essen vor und laden Verwandte und Freunde ein.

Wenn die Sonne **untergeht**, freuen sich alle gemeinsam, dass sie diesen Tag gefastet haben.

Im Monat Ramadan haben wir ein zusätzliches Gebet, das **Terawih** heißt.

Unser Prophet hat uns empfohlen, das Fasten mit **Datteln** zu beenden.

In diesem Monat bemühen wir uns, noch mehr als sonst zu **helfen** und zu **teilen**.